gen? Dabei hegte er die Hoffnung, daß sein Bater, sobald er den traurigen Aufenthalt des Sohnes erfahre, gewiß alle Mittel aufbieten werde, ihn zurück in die Heimath zu bringen.

Allein er sah keinen Weg, dem Vater Mitz theilungen zu machen.

Karl konnte zwar schreiben, es fehlte ihm aber hier an den nöthigen Schreibmaterialien sowohl, als auch an der Gelegenheit, den Brief zu befördern.

Da ging er nun oft sehr traurig und nieders geschlagen in den schönen Gefilden des Gartens umher.

Er wandte sich oft im Gebete zu Gott, suche te und fand Trost darin.

Ich sehe ein, sprach er, daß ich diese Prüsfung verdient habe; aber guter Bater im Himmel! führe mich auch wieder den Meinigen zu. Hier muß ich dem Leibe und dem Geiste nach verstümmern. Wie glücklich sind gegen mich meine Ingend Genossen, denen Unterricht ertheilt wird und welchen so täglich Gelegenheit gegeben ist, sich zu vervollkommnen und Dir himmlischer Vater